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平成２９年度第５回 

新居浜市高齢者保健福祉計画推進協議会 
 

 

１ 開催日時  平成３０年３月２０日（火）１５：００～１６：００ 

 

２ 開催場所  新居浜市役所３階 ３３会議室 

 

３ 出席者   委員：秦会長、山内副会長、浅井委員、上野委員、坂上委員、定岡委員、 

           白石委員、神野彰委員、神野盛雄委員、橋本委員、花野委員、村上

委員、森田委員、矢野委員 

        事務局：福祉部長・白石、総括次長・加藤、介護福祉課長・木俵、主

幹・東田、副課長・鴨田 

            地域包括支援センター 所長・古川 

 

４ 協議事項 

（１） パブリックコメントの結果について 

（２） 新居浜市高齢者福祉計画・介護保険事業計画（案）について 

（３） その他 

 

５ 議 事 録 

事務局 

 

会長 

 

事務局 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

事務局 

定刻となりましたので、秦会長、よろしくお願いいたします。 

 

本日の委員の出席状況について事務局よりご報告ください。 

 

委員の出席状況をご報告いたします。本日の会では委員数１５名に対して

出席委員１４名で、新居浜市高齢者保健福祉計画推進協議会設置要綱の第６

条の会の成立条件であります過半数以上の出席を満たしておりますことをご

報告申し上げます。 

 

ただいまから議事に入ります。お手元の資料を読み取っていただいて全員

からご意見を頂戴したいと思っておりますので、どうぞご忌憚のない意見を

よろしくお願いいたします。 

まず、議題１でありますパブリックコメントの結果について事務局より説

明をお願いいたします。 

 

【パブリックコメント 説明】 
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この件について、パブリックコメントの意見は無かったとのことですが、

皆さまからのご意見等ございませんでしょうか。 

 

これは閲覧の形で窓口に設置されたと思いますが、閲覧に来られた方はい

らっしゃったんでしょうか。 

 

報告はありません。来られた方はいませんでした。 

 

パブリックコメントはなかなか意見が出ないことが多いとは思いますが、

窓口に来ないと見れなかったのでしょうか。ネット上では見れなかったので

しょうか。 

 

ホームページ上でも閲覧できるようにしていました。 

 

閲覧について、資料を配布したというのではないのですよね。 

 

市政だよりでご案内させて頂きました。 

 

はい、ありがとうございました。パブリックコメントについてはそれぞれ

市民の皆様にアピールできるようにネット上、あるいはご案内等々でお知ら

せした後にパブリックコメントを行ったとのことでございます。その他にご

意見ございませんでしょうか。それでは、パブリックコメントについてはご

承諾をお願いできますか。 

 

はい。 

 

ありがとうございました。次に議題２であります新居浜市高齢者福祉計画・

介護保険事業計画（案）について事務局よりご説明をお願い致します。 

 

【新居浜市高齢者福祉計画・介護保険事業計画（案） 説明】 

 

事務局より新居浜市高齢者福祉計画・介護保険事業計画（案）について説

明がございました。この件につきまして、どなたからでも結構ですのでご意

見がありましたらよろしくお願いします。 

 

改訂の要因の中の、介護給付費準備基金の取り崩しについて６億３千万円

とありますが、今回全部取り崩すのでしょうか。 
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介護給付費準備基金については、計画期間中にすべて使い切るということ

を前提で計画しています。ですので前回の６期の計画の時も、持っていた基

金は全部使うということで、保険料の計算をしたのですが、結果的には今回

少し基金を積むことができていますので、７期の保険料を算定するときに、

その分低く抑えることが出来ているという内容になっています。基本的に介

護の準備基金というのは３年間で全部使い切るということになっています。 

 

前回の５期、６期の時も全部取り崩されたのですか。 

 

そうです。それを計画の中に入れて計算をしました。ただ結果として、そ

の時の想定よりも低くなった場合は、その分基金が増えていくというような

感じです。ですのでそれが増えて積み立てた分は、次の時に取り崩すという

ことです。 

 

他にございませんでしょうか。 

 

今、副会長の言われた５期については４期の基金残がなかったので、取り

崩しなく、その分保険料が上がりました。６期は５期の基金の残があったの

である程度保険料を抑えることができました。あと全部使っているのかとい

うことですが、基金に積んでいる分は全部使いますが、例えば７期直前の今

年度 29 年度につきましては、６期中３年間で運用している途中で残額が確定

していないので、来年度になって決算して残が出ました、というような回し

方になると思います。 

 

他にございませんでしょうか。それでは新居浜市高齢者福祉計画・介護保

険事業計画（案）について、皆さんご承認していただいたということでよろ

しいでしょうか。 

 

はい。 

 

ありがとうございます。では最後にその他ということで、どのようなご意

見でもお気づきの点でもございましたらお願い致します。 

認知症施策に関する見込みとか、後から頂いた資料は参考にして下さいと

いうことですか。 

 

これは素案に追加をします。計画の一番後ろにこの資料を追加します。基

本的には項目が沢山あって７期の計画の中では、具体的な目標を書きなさい
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となっていますが、今の時点で新居浜市で目標として数値が明確に出せる部

分について計画に記載させていただきたいという、そういう内容でございま

す。 

 

はい、わかりました。先ほど６１項目と仰ったと思いますが、市民の立場

に立って色々と調整して頂いているかと思います。 

その他について皆さん常日頃からのお考えとか意見等とかございませんで

しょうか。事務局から報告等ございませんか。 

 

皆さんに委嘱させて頂いております委員の任期ですが、来年の８月までに

なっておりますので、少し前あたりに所属団体宛に委員の推薦依頼をさせて

頂きますのでよろしくお願い致します。 

 

通知が参りましたら皆さんご対応をお願い致します。その他、ございませ

んでしょか。 

委員の皆様には５月２９日に第１回目の会議を開催し、約１０カ月間にわ

たり熱心に協議頂きましてありがとうございました。おかげさまを持ちまし

て今後３年間の新居浜市が取り組むべき高齢者福祉事業及び介護保険事業の

方向性を示す計画を予定通り今年度中に策定し、市長に報告することができ

ますことを心よりお礼申し上げます。これをもちまして会を終わりたいと思

います。ありがとうございました。 

 

 


